
FIERA BOLOGNA. BERNINI (FI): RITORNO DEL SANA È SEGNALE DI 
FIDUCIA 

  

"SETTORE STA RIPARTENDO; GOVERNO SI IMPEGNI PER FONDI E 
INDENNIZZI" (DIRE) Bologna, 21 lug. - Il ritorno del Sana nell'area fieristica di 
Bologna, dal 9 al 12 settembre, "è una bellissima notizia. Pian piano il settore 
fieristico sta ripartendo e di questo non possiamo che gioire". Lo dice Anna 
Maria Bernini, presidente dei senatori di Forza Italia, che parla di "un segnale 
di grande fiducia e speranza nel futuro, un messaggio concreto che testimonia 
che la ripartenza è possibile, in sicurezza e in serenità". Ora, prosegue, 
"l'impegno del Governo dovrà essere quello di assicurare fondi e indennizzi 
affinché il settore possa rientrare delle perdite subite durante la pandemia, 
oltre a contributi che consentano il rilancio delle attività connesse". E su questo 
"Forza Italia è pronta a dare il massimo apporto politico in ogni sede 
istituzionale". Infine la senatrice manda un "in bocca al lupo a tutti gli 
espositori per l'ottima riuscita dell'evento". (Asa/ Dire) 18:41 21-07-21 NNNN 

 


